

Jahresbericht 2019 *der Deutsch-Ukrainischen Gesellschaft e. V. Kiel*

- | | |
|-------------------|--|
| 9. Januar | Neujahrsempfang der Landesregierung Schleswig-Holstein mit dem Ministerpräsidenten Daniel Günther in Plön und einer Rede der ukrainischen Generalkonsulin Oksana Tarasyuk, die seit 2018 die Doyenne des Konsularischen Korps Hamburg ist. |
| 20. Februar | Teilnahme am Fachtag „Antisemitismus geht uns alle an“ im Landeshaus Kiel |
| 7. März | DUG-Mitgliederversammlung in Kiel. Die Vorstandssitzungen fanden am 06.06.2019 und am 04.11.2019 statt. |
| 25. April | Die DUG wurde zur Teilnahme an der B2B Nord-Messe in Hamburg-Schnelsen eingeladen. Mit einem Ukraine-Stand waren wir mit Hilfe von Sergej Strakhov auf der diesjährigen Wirtschaftsmesse vertreten. |
| 29. April | Kyryll Kobsar hat die DUG in Kiew als Dolmetscher vertreten. Die RHNS - Organisation unter der Leitung von Natalia Boikiv und die Altenhölzer Schüler, mit ihrem Lehrer und unserem Mitglied Henning Schröder, erlebten gemeinsam eine Führung auf dem Maidan. |
| 11. April | Mitgliederversammlung der Arbeitsgemeinschaft Kieler Auslandsvereine im Kieler Ratssaal mit Grußwort des Stadtpräsidenten Hans-Werner Tovar. |
| 6. Mai | „Akzente“-Auftritt auf dem Europa-Konzert in der Europa-Woche im Bürgerhaus Kronshagen. Am 8. Mai hat die Gruppe an der FlashMob-Aktion zur Europawahl in Citti-Park teilgenommen. Weitere Auftritte fanden als Kulturbeiträge am 9. Mai in der Jüdischen Gemeinde in der Jahnstraße, am 18. Juni in der Bugenhagen-Kirchengemeinde und am 15. Dezember in der St. Johanneskirche statt. |
| 21. Mai | Teilnahme an der Hauptversammlung des Kieler Jugendrings e. V. |
| 23. Juni | Empfang der Konsulin Svitlana Shevko vom Generalkonsulat der Ukraine in Hamburg im Rahmen der Internationalen Kieler Woche 2019. |
| 3. August | Kulturfest der Kieler Auslandsvereine (AKA) am Bootshafen. Für die DUG ist die Breakdance-Gruppe „Fatality-Crew“ aufgetreten. |
| 10. – 22. August | Ein Maidan-Projekt 2019 - Besuch einer RHNS-Jugendgruppe aus der Ukraine mit einer Unterkunft im Jugendheim Heidkate an der Ostsee. |
| 21. August | Ein DUG-Sommerfest als Begrüßung der Sumy-Schüler und Verabschiedung der RHNS-Maidan-Gruppe in Heidkate. |
| 19. – 31. August | Ein Deutschkurs für 12 ukrainische Schüler aus Sumy mit Liubov Taran als Projektleiterin. |
| 6. – 7. September | Tage der Vielfalt in Kiel auf dem Asmus-Bremer-Platz Die DUG leistete hier ihren Beitrag mit einem Tanzprogramm der Mädchengruppe „Smilies“ vom Jugendtreff Hassee, einem Infostand und Fingerfood (Pyrizhky). |
| 30. November | DUG-Kulturbeitrag zur Ukraine auf dem Internationalen Ball der Seefahrt der Marinekameradschaft Hamburg-Harburg. Die diesjährige Schirmherrschaft übernahm das Generalkonsulat der Ukraine in Hamburg. |